

PELITA

Upaya Cegah kenakalan remaja Kapolsek Kaliwedi Bersama Kasi Trantib Kecamatan Kaliwedi sambang serta memberikan pembinaan kepada pelajar SMK. dan SMP. Patih Semi desa Ujung semi .

Panji Rahitno - CIREBON.PELITA.WEB.ID

Jan 23, 2025 - 10:07



Kaliwedi Mencegah adanya kenakalan remaja khususnya tingkat pelajar salah

satunya mengadakan pembinaan pelajar dengan program dari Kepolisian yaitu Police go to School, yang mana di laksanakan di SMK. dan SMP. Patih Semi Desa Ujung semi .di lakukan langsung oleh Kapolsek Kaliwedi Kumpul Rinduwan Bersama Kasi Trantib Kecamatan Kaliwedi Sdr Sukirno sebelum di lakukan pembinaan Kapolsek bersama Kasi Trantib Terima oleh Guru Bp untuk melaksanakan koordinasi sehubungan Adanya kegiatan dari Polsek Kaliwedi serta kasi Trantib Kaliwedi dalam rangka Police go to School, guna mencegah kenakalan Remaja, Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Kaliwedi bersama kasi trantib menyampaikan himbauan, Pembinaan dan penyuluhan kepada pelajar di SMK DannSMP. Patih Semi hal ini di lakukan guna memberikan pembinaan agar tidak terjerumus kepada pergaulan yang sangat bebas, oleh karena itu Kapolsek Kaliwedi bersama Kasi trantib dan dalam pembinaan kepada pelajar menghimbau jangan sampai mengenal serta ikut ikutan maupun mencoba barang barang haram seperti obat obatan terlarang, Miras, geng motor, tawuran, serta mengendarai kendaraan roda dua menggunakan Knalpot Blong atau lainnya sehingga dapat merugikan diri sendiri.Rabu , 22/01/2025. Kapolresta Cirebon Kombes Pol.Sumarni S.I.K, S.H, MH melalui Kapolsek Kaliwedi Kumpul Rinduwan mengatakan Polsek Kaliwedi sebagai pengemban Kamtibmas mempunyai peran penting dalam menciptakan Kamtibmas yang aman khususnya di wilayah hukum Polsek Kaliwedi dan salah satunya termasuk pembinaan pelajar baik SD, SMP, maupun tingkat SMA/SMK, oleh karena itu apa yang telah di lakukan oleh Polsek Kaliwedi salah satunya dengan mengadakan pembinaan pelajar SMK Dan SMP. Patih semi dengan bahasa yang mudah dan dapat di mengerti dalam penyampaian pembinaan tersebut sehingga dapat di terima oleh anak anak dan sesekali di selingi humor, sehingga dapat terjalin kedekatan antara pelajar .dengan Polsek Kaliwedi , mengingat anak anak tersebut masih usia muda sehingga masih membutuhkan pembinaan pembinaan dari kita semua di lingkungan sekolah, semoga kelak nanti menjadi orang orang hebat sebagai penerus bangsa, tutur Kapolsek Kaliwedi di sela sela kegiatannya.